



LOS CHICOS DE LA E-10 PRESENTARON LA CULTURA DEL PUEBLO CHANGO.



FOTOS: ESCUELA BERNARDO O'HIGGINS

PROFESORES Y ESTUDIANTES LA PASARON MUY BIEN EN ESTE INTERCAMBIO EDUCATIVO.

Escuela E-10 participa en intercambio con pueblos originarios de la región

Actividad se desarrolló en la localidad de Talabre, donde se pusieron en relevancia las culturas changa y lickanantay.

Pablo Mamani/Redacción La Estrella

2

Una significativa experiencia educativa vivieron los estudiantes de tercero, cuarto y quinto básicos, junto a integrantes de la Academia de Fotografía de la Escuela Bernardo O'Higgins Riquelme de Tocopilla, quienes culminaron el proyecto de intercambio educativo entre el pueblo Lickanantay y Chango denominado "Encuentros de Mar a Cordillera".

Los estudiantes del Puerto Salitrero se trasladaron al poblado de Talabre, a 3.450 metros sobre el nivel del mar, para participar en la versión N°30 de los juegos multigrados.

En dos días, los tocopillanos compartieron con alumnos de los pueblos de Camar, Talabre, Peine, Soaire, Solor y Río Grande, descubriendo a través de representaciones artísticas y culturales las tradiciones y comidas del pueblo Lickanantay.

Dicha experiencia, expresaron desde la Escuela Bernardo O'Higgins de Tocopilla, fue una instancia histórica ya que es prime-

ra vez que estudiantes habitantes de la costa subieron a la Cordillera de los Andes para presentar el pueblo Chango en esta experiencia.

Para esto, los estudiantes de la E-10 se prepararon en talleres que vinculan saberes de la clase de historia y arte, lo que les permitió presentar características históricas, sociales y culturales de los cambios en el pasado, y su legado en los actuales habitantes de la costa.

INTERCAMBIO

Es preciso destacar que este proceso educativo inició en agosto cuando los estudiantes de la Escuela G-22 del poblado de Camar arribaron a Tocopilla para recorrer el borde costero y así descubrir la geografía, flora, fauna y el patrimonio cultural del pueblo Chango. 🌟



LOS ESTUDIANTES TOCOPILLANOS VIVIERON UNA GRATA EXPERIENCIA EDUCATIVA AL INTERIOR DE LA REGIÓN DE ANTOFAGASTA.



JUGARON Y CONOCIERON A NIÑOS DE LOS PUEBLOS DEL INTERIOR.



RECORRIERON LUGARES ICÓNICOS DE LOS LICKANANTAY.